



Oración y Alabanza – 19 de noviembre de 2025

"Considerad a aquel que sufrió tal contradicción de pecadores contra sí mismo, para que vuestro ánimo no se canse hasta desmayar". Hebreos 12:3 (RVR1960)

África: El 27 de octubre, el misionero Andy* se sometió a una artroplastia total de rodilla derecha. Como consecuencia, debe completar tres meses de rehabilitación. Tras su primera semana de terapia, se le informó que su progreso ha sido muy positivo. Su esperanza era terminar la rehabilitación en dos meses en lugar de tres. Con esta alentadora noticia, damos gracias a Dios por ayudarlo durante su recuperación.

**(Apellido omitido por motivos de seguridad).*

Tailandia: ¡Alabado sea Dios por la maravillosa oportunidad que tuvo la misionera Dara Rasavanh de ministrar en la Conferencia de Mujeres de la OBC de Filipinas (WWF)! Alrededor de 300 personas asistieron, y el Señor se manifestó de una manera muy especial. Muchas mujeres experimentaron la presencia de Dios, fueron renovadas y recibieron sanación. Uno de los momentos más conmovedores fue presenciar el caso de una mujer que había sufrido un derrame cerebral y no había podido caminar durante un año entero; sin embargo, Dios la sanó y pudo volver a caminar. ¡Toda la gloria a Jesús! Un agradecimiento especial a la OBC de Filipinas, a su presidente, el reverendo Raphael Quiñones, y a su esposa, Angelie Quiñones, por abrir sus puertas y recibir a los Rasavanh con tanto amor y gracia.



Los misioneros Mike y Dara Rasavanh nos piden que oremos por ellos mientras esperan la aprobación final para construir la cafetería y tienda de regalos de la Casa Taidam. Esperan comenzar la construcción en enero de 2026. Oren por un buen progreso y por la perfecta voluntad de Dios.

Guinea: Los misioneros Tom y Sherry Moore compartieron: "En este tiempo de Acción de Gracias, queremos agradecer a Dios por sus muchas bendiciones. Nos sentimos bendecidos por haber servido como misioneros de Open Bible en Guinea, África Occidental, durante tantos años. Agradecemos a cada persona que ha encontrado a Jesús como su Señor y Salvador. Agradecemos a nuestros pastores y a sus esposas, quienes



sirven al Señor con entrega en este país musulmán. También agradecemos a todos ustedes que han orado por nosotros y han contribuido económicamente para ayudar a que la obra del Señor avance en Guinea. ¡No podríamos hacerlo sin ustedes!

“En Guinea, no celebran el Día de Acción de Gracias el mismo día que nosotros. En cambio, eligen un domingo al año para llevar ofrendas de agradecimiento a la casa del Señor. Cantan y bailan mientras traen sus ofrendas, que a menudo incluyen cubos, jabón, cepillos, escobas y toallas grandes para mantener limpia la casa del Señor. También traen artículos para bendecir al pastor y a su familia, como huevos, verduras, aceite de cocina, jugos de frutas y más. Hacen una colecta especial para ayudar a la iglesia. Aunque no celebran una gran cena de Acción de Gracias, están profundamente agradecidos por todo lo que Dios ha hecho por ellos.

“Les pedimos que oren por las próximas elecciones presidenciales en Guinea, ya que suelen producirse disturbios políticos durante este período. Por otro lado, agradecemos que las lluvias estén empezando a amainar. Las fuertes precipitaciones han dificultado la finalización de las obras de renovación de la escuela en Kamsar. Les pedimos que oren para que las obras puedan concluirse pronto.”

México: El Director Ejecutivo, Vince McCarty, pudo asistir a la Convención Nacional de Iglesias de la Biblia Abierta en Hermosillo, México, y agradece a Dios por un evento maravilloso e impactante. El tema, “Expandiendo el Legado”, tuvo un profundo impacto, y asistieron aproximadamente 300 personas.



Felicitamos a nuestro Director Nacional, Arturo Méndez, y a su esposa, Elizabeth, así como al Director Regional, Víctor Chávez, y a su esposa, Elizabeth, por la organización de tan excelente convención. Muchos pastores y líderes fueron bendecidos, animados y renovados por la poderosa manifestación de la presencia del Espíritu Santo.

Ofrenda de Cosecha Global 2024-2025:

¿Te unirías al equipo de **Multiplicar Francia** y donar una ofrenda que ayude a nuestros pastores a alcanzar sus comunidades? Nuestra prioridad será proporcionar fondos para que el liderazgo de Open Bible en Francia pueda plantar más iglesias y difundir el Evangelio de Cristo.

Puedes hacer donaciones en línea en openbible.org/MultiplyFrance o enviando un cheque a nombre de Open Bible Churches, escribiendo "Multiply France" en la línea de notas, a nuestra dirección que aparece a continuación.



Por favor comparta con su congregación o con otras personas interesadas. Gracias por orar y preocuparse.